
Compte-rendu du CDAS du 16/11/2023

Ordre du jour de ce CDAS :
-1- Approbation du PV du CDAS du 25/05/2023
-2- Point sur les actions 2023 et actualités suite à la réunion du CNAS du 31/05/2023
-3- Prévision Actions 2024 (suite au GT du 9 novembre 2023)
-4- Questions diverses
-5- Formation des membres du CDAS

Notre liminaire ( ci-jointe) a souligné, la constante baisse de moyen de l’action sociale, le dialogue social
bafoué, la prise de décision unilatérale du Secrétariat Général et notre opposition à la régionalisation
de l’action sociale ainsi que notre volonté de garder une Action Sociale de qualité, au plus près des
agents.

La  directrice  adjointe  de  la  DDFIP,  présidente  du  CDAS,  reprend  les  points  évoqués  lors  de  notre
déclaration liminaire et confirme l'exclusion des retraités  du dispositif des chèques vacances. 

Elle rappelle que le SG a mis en place le chèque sport mais ça ne remplace pas les chèques vacances
pour nos aînés !

Vos élus de Solidaires Finances ont demandé un point sur les espaces restauration : qui finance quoi ?
Qui  s'occupe  d'évacuer  les  micro-ondes  qui  ne  fonctionnent  pas ?  Qui  s'occupe  de  l'entretien des
réfrigérateurs ? 

Nous rappelons au délégué de l’action sociale, qu'à la DDFIP nous devons passer par le gestionnaire du
site pour toute intervention. Un recensement des matériels, (micro-ondes, cafetières, vaisselles) est
proposé.

-1- Approbation du PV du CDAS du 25/05/2023
Le PV ne peut pas être soumis au vote car il n’a pas été transmis à vos représentents pour relecture.
L’approbation est reportée à une date ultérieure.

-2- Point sur les actions 2023
Le délégué à l’action sociale fait le point sur la sortie à Chamonix, qui a bien marché même s’il y a eu
moins  de  monde  qu'en  2022.  L'ensemble  des  participants  étaient  satisfaits  malgré  une  gestion
chaotique de la Régie de l'Aiguille du Midi.
Les inscriptions pour la sortie à Genève du 9 décembre sont en cours.
Solidaires Finances déplore une information tardive (1 mois avant la sortie) et un mail envoyé pendant
les vacances scolaires. On aurait pu informer fin septembre de la date de la sortie avec inscription plus
tard. 
Relance par mail faite par vos représentants à plusieurs reprises.

Le délégué à l’action sociale a commandé les cartes cadeau des enfants ainsi que les abonnements, qui



devraient arriver dans les boites aux lettres des agents début décembre. Apparemment, l'inscription sur
Micados est compliquée pour les douaniers : 10 % des agents de la DDFIP n’ont pas répondu et 30 %
des douaniers.
Pour l'arbre de Noël prévu le 13 décembre à Montmélian, il n'y a pas assez de bénévoles notamment
pour endosser le costume de Père Noël. Le délégué va faire appel à des retraités.
En plus des activités proposées par les intervenants, notre délégué à l'Action Sociale a acheté des jeux
pour cette après-midi récréative.

L'association des douaniers de Modane n'a plus de budget suffisant en cette fin d'année, Il est proposé
de financer leur arbre de Noël (500€).

-3- Prévision Actions 2024 (suite au GT du 9 novembre 2023)
Un questionnaire a été adressé a l’ensemble des agents pour connaître leurs attentes en matière de
sorties proposées par l’action sociale. 
Une exploitation des retours est prévu en janvier 2024. 
Merci  de  votre  participation,  c’est  l’un  des  moyens  dont  nous  disposons  pour  connaître  vos
attentes 
Pour avoir une base chiffrée, avec l’approbation des membres du CDAS le délégué se rapprochera
d’organismes spécialisés dans les  après midi récréatifs (Kabane par exemple) pour établir des devis. 

Solidaires  Finances  propose  de  faire  un  sondage  auprès  des  enfants  après  janvier  et  demande  la
possibilité de prévoir des tarifs en fonction du quotient familial, comme nous l'avions déjà demandé
lors de précédents CDAS.
Un Groupe de Travail sera organisé fin janvier .

-4- Questions diverses
A notre demande, un bilan est fait sur la distribution des Kits économiseurs d'eau. 
Apparemment tous les agents n'ont pas eu leur kit : il en manque à Saint Jean de Maurienne.
Solidaires Finances souligne qu'il est dommageable que la communication n'est pas été faite auprès
des agents afin de leur expliquer la raison pour laquelle ils étaient destinataires de ces kits. 
Le délégué à l’action sociale s'engage à faire un mail à tous les agents (fait le 20/11/2023).

-5- Information des membres du CDAS
L'après-midi  est  consacrée  à  la  formation  des  membres  du  CDAS,  afin  de  présenter  la  nouvelle
architecture de l'Action Sociale au niveau du Ministère.

Vos représentants au CDAS :
Claudine PIERREL 04.79.69.85.96 Patricia LACOTTE 04.79.83.53.22
Laurent MARIOLLE 09.70.27.34.39 Christelle SARAUTE 04.79.69.60.41


